



Die Kanu-Highlights im Mai (v.l.): Erstmals finden die World Paddle Awards statt. In Augsburg werden am 9. Mai zahlreiche (inter)nationale Gäste aus der vielfältigen Kanu-Welt zu diesem Top-Event erwartet. Spannend wird es auch am Eiskanal, beispielsweise beim Boatercross, bei den nationalen Ausscheidungs-Rennen im Kanuslalom sowie beim ersten Wildwasser-Sprint des Europäischen Kanu-Verbandes.

Fotos: Krieger



Kanu-Monat Mai

Gala, Wettkämpfe und Qualifikation – Viel los rund um den EISKANAL

Augsburg wird im Mai einmal mehr zu Kanu-Hochburg. Innerhalb von drei Wochen richten die Schwaben-Kanuten gleich mehrere internationale und nationale Großveranstaltungen aus.

So fahren am 2. und 3. Mai die besten Slalomkanuten Deutschlands die wenigen Plätze für die Nationalmannschaft aus, die dann wiederum bei der WM in London, bei der EM in Markkleeberg und in der Weltcup-Serie starten werden. In der Altersgruppe U23 (19-23 Jahre) geht es dabei auch um die Startplätze für die EM in Krakau. Wie wichtig die Qualifikation in Augsburg ist, zeigt sich daran, dass bei der WM in London auch schon die Startplätze für Olympia 2016 vergeben werden. Wer also in Augsburg patzt, muss seinen großen Traum von Rio bereits hier schon abhaken. Das Nervenspiel verspricht eine noch größere Spannung. Eine Woche später wird

es dann international, beim ersten Boatercross des Europäischen Kanu-Verbandes am 9. und 10. Mai. Da die Boatercross-Veranstaltungen immer wieder für spektakuläre Szenen gut waren, findet sie dieses Mal über zwei Tage statt. Auch die Damen dürfen in einer Extra-Wertung ran. Beim Boatercross starten vier Kajakfahrer zeitgleich über eine Startrampe, nur die ersten beiden kommen weiter.

Die schnellsten Wildwasserfahrer werden ebenfalls an diesem Wochenende ermittelt. Da es dabei auch um Weltranglistenpunkte geht, ist mit einem hochkarätigem Starterfeld zu rechnen. Durch die Unberechenbarkeit des Eiskanals ist es noch schwerer, Fluten, Wirbel und Strömungen zu überwinden. Gleichzeitig sind die Rennen auch die Qualifikation für die Nationalmannschaft zur Sprint-WM Ende Juni in Wien.

Dass die Macher **Karl Heinz Englet** und **Horst Woppowa** aber nicht

nur auf der Strecke etwas organisieren können, beweisen sie am 9. Mai. Dann nämlich finden die ersten World Paddle Awards, sozusagen der Oscar des Kanusports, statt. Und welches Ambiente würde dazu besser passen als das des Goldenen Saals? Internationale Sportgrößen und Ehrengäste geben sich dann die Ehre. Ange-sagt haben sich u.a. DOSB-Präsident **Alfons Hörmann**, DKV-Präsident **Thomas Konietzko**, die achtfache Olympiasiegerin **Birgit Fischer** und der zehnfache Weltmeister **Richard Fox**. Beide haben ihre Karriere bereits hinter sich gelassen und werden beim Festakt Laudatoren sein. Auch aktuelle Weltmeister wie **Sebastian Brendel** oder die Neuseeländerin **Lisa Carrington**, sowie die Australierin **Jessica Fox**, Titelträgerin im Kanu-Slalom im Kajak- und Canadier-Einer sind dabei. Das verspricht in einem ganz besonderen Monat, eine ganz besondere Veranstaltung zu werden.